

Usan 'corcholatas' TikTok para promoción

Rumbo al 2024, los aspirantes a la Presidencia han echado mano de la plataforma TikTok.

Recientemente, el panista Santiago Creel abrió su cuenta donde registra 73 mil seguidores.

Otros anotados en la lista de «corcholatas» y que tienen cuentas en TikTok, pero interactúan poco, son el ex candidato presidencial Ricardo Anaya, con 19 mil simpatizantes, y el Alcalde de Monterrey, Luis Donaldo Colosio, con 23 mil seguidores.

https://www.heraldo.mx/usan-corcholatas-tiktok-para-promocion/